



JAL、国内線ラウンジサービスをさらに拡充

～大阪・伊丹空港のダイヤモンド・プレミアラウンジとサクララウンジリニューアル～

2019年3月14日

JALは、大阪・伊丹空港のダイヤモンド・プレミアラウンジとサクララウンジを3月28日にリニューアルオープンします※1。新千歳空港、福岡空港、沖縄那覇空港などに展開している新デザインを取り入れ、「日本のたたずまい」をデザインコンセプトとする上質で洗練された空間を提供します。

※1 現在のダイヤモンド・プレミアラウンジとリフレッシュラウンジは3月27日の営業後に閉鎖します。

新ラウンジ 概要

(1)オープン日

2019年3月28日(木)(予定)

(2)ラウンジ位置

従来の3階エリアを増床し、JALグループの翼が広がる景色をご覧いただける開放的なラウンジに生まれ変わります。

(3)インテリアデザイン

日本を代表するインテリアデザイナー小坂竜氏※2のデザイン「日本のたたずまい」をコンセプトとしたデザインを取入れ、和の素材が持つ風合い、また関西各地の伝統工芸を各所の織り交ぜながら現代的にアレンジした上質で洗練された空間としています。

ご出張をはじめ、ご家族やグループでのご旅行など、さまざまなシーンに合わせてお過ごしいただける空間をご用意します。手荷物の収納が可能なスペースの確保、各席にスマートフォンやPCの充電が可能なUSB電源の配備等、より居住性・機能性を高め、快適なくつろぎの時間をご提供します。

※2 株式会社乃村工藝社 商環境事業部 A.N.D.クリエイティブディレクター。“クライアントの思いを魅力的なカタチに落とし込むこと”をモットーに新丸ビル環境デザインやマンダリン オリエンタル 東京のメインダイニング等、活躍の場は多岐にわたる。



ダイヤモンド・プレミアラウンジ(イメージ)



サクララウンジ(イメージ)

JALは、これからも、お客さまが常に新鮮な感動を得られるような最高のサービスを提供し続けてまいります。

以上